

Un matrimonio trae desde Dinamarca dos piezas de ganchillo para colaborar con “Tejiendo Petrer”

16/08/2021



El matrimonio danés ha recorrido 2.700 kilómetros desde Dinamarca

Los **Johansen** son un matrimonio de daneses que conocieron la iniciativa “**Tejiendo Petrer**” a través de un periódico escandinavo y se desplazaron hasta la ciudad para colaborar con dos piezas de ganchillo hechas por ellos.

La periodista noruega Rikke Juell escribió un reportaje sobre el Castillo y otros atractivos, y los Johansen decidieron recorrer 2.700 kilómetros para conocer la ciudad y llevar a la oficina de Turismo las dos piezas de 20x20 confeccionadas. En su estancia en Petrer pudieron ver la galería de arte de ganchillo y también realizaron la ruta histórica por el casco antiguo, las casas-cueva y el Castillo-fortaleza.

